



Desdeñan legisladores tareas en la Permanente por asuntos electorales

ANDREA BECERRIL

En la Comisión Permanente del Congreso se acumulan iniciativas y puntos de acuerdo que cada semana se presentan, el trabajo está casi paralizado, ya que la mayoría de los legisladores de todas las fuerzas políticas están metidos de lleno en asuntos electorales, ya sea en la promoción de alguno de los aspirantes presidenciales, tanto de Morena como del frente opositor, o en su propia gestión en busca de una gubernatura.

La sesión más reciente de la Comisión Permanente, el pasado martes 11, se suspendió por falta de quórum, ya que de 37 integrantes sólo 24 senadores y diputados se presentaron, pero dos horas después sólo quedaban 10.

El coordinador de Acción Nacional, Julen Rementería, comentó que fueron Morena y sus aliados quienes rompieron el quórum, porque no querían que se debatiera el clima de violencia en el país, y recalcó: "hay una evidente parálisis en la Comisión Permanente, provocada por el grupo mayoritario, al que parece que no le importa ponerse a trabajar en los temas que les corresponden".

Expuso que no hay intención de convocar a un periodo extraordinario para nombrar a los tres comisionados pendientes del Ins-

tituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales, ni los demás nombramientos.

—¿Tampoco se ve disposición de los legisladores de oposición?

—Hablo en general, aunque hay de otros grupos, los de Morena y sus aliados son la mayoría y los que pueden convocar a sacar temas, como el nombramiento de un integrante pendiente del Consejo de la Judicatura Federal, o de los magistrados del Tribunal Federal de Justicia Administrativa, que sólo necesitan mayoría simple. ¿Por qué no los sacan?, porque no hay acuerdo ni entre ellos.

El senador Rementería reconoció que la oposición puede tener un grado de responsabilidad, pero la mayor es de quien está al frente de los órganos de gobierno del Senado y la Cámara de Diputados.

Por su parte, el presidente de la Comisión Permanente, Alejandro Armenta, rechazó que haya parálisis legislativa en ese órgano del Congreso, ya que, expuso, en los dos meses y medio que lleva de operar se han aprobado nombramientos diplomáticos, puntos de acuerdo y cada sesión se discute la agenda política.

El senador José Narro consideró que quienes integran la Comisión Permanente deben cumplir con su responsabilidad, sin importar la coyuntura electoral.